

Adrián Carbonetti fue distinguido como Personalidad Destacada de Córdoba (/content/adri-n-carbonetti-fue-distinguido-como-personalidad-destacada-de-c-rdoba)



[f \(/#facebook\)](#) [✕ \(/#twitter\)](#) [✉ \(/#email\)](#) [🖨 \(/#print\)](#)
[📱 \(/#whatsapp\)](#)

29 / Mayo / 2025

Desde la Secretaría de Investigación de la Facultad de Ciencias Sociales, compartimos con alegría la noticia que el **Dr. Adrián Carbonetti**, docente del CEA y actual Director del CIECS, **ha sido reconocido como Personalidad Destacada de la ciudad de Córdoba por su valiosa labor como docente e investigador del CONICET (Ordenanza N° 13297).**

Licenciado en Historia (FFyH-UNC), Magister en Demografía (CEA-UNC) y Doctor en Demografía (FCE-UNC), el Dr Carbonetti se ha especializado en Demografía Histórica, y en este ámbito, en historia social de la salud y la enfermedad en Argentina. Trabaja sobre las enfermedades endémicas y epidémicas como la tuberculosis, de la gripe española y del cólera desde una perspectiva que aborda la epidemiología, las estrategias sociales y estatales para combatir la enfermedad y las innovaciones tecnológicas así como aquellas ocupaciones que desarrollan conocimientos para afrontarlas.

¡Desde toda la FCS saludamos y felicitamos a Adrián por este reconocimiento!